今年は残暑厳しく、暑い日が続きましたが秋の訪れはもう直ぐですね。先日雷が鳴ると、その様子を保育室から見ていた子どもたち。「先生大変だ~!」「早く隠れて!」と机の下に丸まっていました。「もう大丈夫かな?おへそある?」と洋服をあげてお臍を見て一安心。しばらくすると本棚から絵本を持ってきて、「これとおなじだね」と[いいからいいから~雷の親子編~]を手にしていました。そんな可愛らしい子どもたち。生活も折り返し地点。これからも子どもたちの『やりたい!』『やってみたい!』を大切にしながら過ごしていきたいと思います。

## 万国旗づくり

でっくりと取り組む楽しさに気付き始め友だちとの会話を楽しみながら万国旗作りをしました。「目は何色にする?」「髪の毛は、クルクルにしようかな!」「ママが髪の毛短いから短くする」「模様はどうする?」「こっちの方がかっこいいよ」「うまく描けないな」「赤が小さくなったから赤かして」「〇〇ちゃんと同じがいいな」と次から次へと発想力豊かに描き上げました。最後にはやはり『ママ喜んでくれるかな』とお父さんお母さんに見てもらえる喜びを感じながら仕上げていました。

## これなんて読むの?

最近子どもたちはひらがなに興味を持てち出したようです。机に絵本を持ってきては拾い読みをしてみたり、積木を並べて、言葉を作ったり読める字も増えてきています。友だち同士で「これは〇〇ちゃんので字だよ」「これ同じ字だね」と楽しそうに話す姿も見られます。また数字の歌も大好きな歌の1つで何度も繰り返し聴かせてる欲しいと要望があります。ホワイトボードを使っての『しりとり』も頭をフル回転させながら盛り上がっています。

## ~楽しかった!運動会!!~

待ちに待った運動会を行うことができました。パラバルーン・運動遊び・かけっこ・親子競技どの種目も子どもたちが楽しんで参加している様子を見ていただけたと思います。一段と成長した姿を見せてくれとても嬉しかったです。パラバルーンでは、カラフルな衣装を着て、どんどん技を決め頑張る姿は、自信に満ちて輝いて見えました。運動遊び・かけっこでは『負けても泣かない』『できなくてもチャレンジする』をスローガンにたくさん体を動かしてきました。当日お父さんお母さんの声援がみんなの力になったと思います。この運動会を通してクラスが一つの目標に向かって団結していく姿には驚かされました。また子どもたちのさまざまな面を改めて知ることが出来ました。失敗しても練習を繰り返した子、「やらなーい」といいながらもみんなの練習をちゃんと見ていてしっかりと振り付けを覚えていた子と運動会を通してより子どもたちを理解することができました。子どもたちも運動会を通して達成感を感じ自信を持ってもらえていたら嬉しいです。たくさんの声援と衣装のご協力ありがとうございました。